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Memória da Comissão: 
Comissão de Comunicação e Educação Permanente para o Controle Social 
 
Data : 25 de julho de 2013 
 
Coordenador (a) da comissão: Rosalna Batista 
 
Relator (a) da comissão: Livia diniz Lopes Sola 
 
Relação de presentes: 
 
Amauri Ferreira Lopes___ ANEPS-PR  
Antonio Pitol_____Pastoral da Saúde   
Gildo Antonio Cabral Falcao ____UGT 
Joelma Aparecida de Souza Carvalho  
Jorge Scolari ______Ministerio da saude 
Livaldo Bento ______MOPS  
Livia Diniz Lopes Sola ____FAMOPAR  
Marcia Beghini Zambrim _____Pastoral da Saúde  
Mauricio Mesadri _____Secretaria Executiva do CES  
Quiteria Otilia Neves Brevilheri_____SESA-ACS 
Rosalina Batista _________ASSEMPA  
Sergio Ferreira Doszanet____ FAMOPAR  
Thimis Buchmann__________-SESA-SVS-DVDTV 
Vanessa c. Merlin dal Gobbo __Ministério da Saúde  
 
Justificativas de ausências: 
1) 
 
Pautas: 
a)Informes  gerais. 
b)Seminários regionais sobre Dengue. 
c)Projeto de Capacitação dos conselheiros de Saúde. 
d)Levantamento de Cursos de capacitação que estão sendo feitos no Estado do Paraná. 
 
Relato da reunião: 
Informes gerais e reuniao 
Amauri  (ANEPS ) que dia 03/04 de julho participou da reunião ordinária da Articulação fórum ONG e 
AIDS ao qual se manifestaram contra o fundamentalismo e a discriminação e ao slogam da campanha 
das prostitutas e discutiram sobre o pouco investimento do governo federal na AIDS. 
Gildo(UGT)esteve representando o CES na conferencia do Indígena em Paranaguá, e colocou como 
questionamento a impossibilidade de sair como delegado para seguir adiante e que se coloca a 
disposição para ser indicado no caso de haver a participação do CES. No dia 11/07 esteve presente no 
ciclo debates em Matinhos ao qual foram entregue os computadores a 7 municípios pelo CIS- Paraná 
um projeto  da vigilância sanitária. 
Livaldo (MOPS) informou que dia 05 de agosto estará em Brasília representando o MOPS na entrega 
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das assinaturas do movimento saúde mais 10,e comunicou o 8* Encontro Nacional do MOPS dias 
26/27/28 de setembro em Brasília, que esta a disposição do CES-PR, duas vagas.e que 26/27 de outubro 
haverá o 8* encontro estadual em Curitiba. Rosalina (ASSEMPA) representou a presidente do CES na 
no evento saúde mais 10 em Brasília , declarando a grande importância do encontro ao qual pode trocar 
informações com  conselheiros de outros estados e lideranças da reforma sanitária e que estão no 
movimento a muitos anos e que ao mesmo tempo ficou frustrada do conselho estadual não ter sido 
convidado a participar do XXlX Congresso Nacional de secretarias municipais de Saude e X Congresso 
Brasileiro de Saúde, cultura de Paz e Não- Violência, Sergio (FAMOPAR)comunicou que   dia 20/07 
aconteceu a 1* plenária de saúde em ponta grossa,sendo a primeira no município em que esteve presente 
quase 100 pessoas, com grande qualidade na produção de propostas, ao qual saíram 68 propostas.Joelma 
(CMP) relatou sobre a plenária da macro região leste  que ocorreu em Ponta Grossa a qual compete 93 
municípios e possui 34 Conselheiros Estaduais na macro e  estavam presentes apenas 04conselheiros, 
informou que dia 02/03 de agosto acontecera em londrina o Congresso Estadual da Central de 
Movimento populares e que o Nacional será em novembro em Aracaju.Themis (SESA/SVS/DVCTV) 
representando Sezifredo , fez um relatório sobre as atividades da secretaria de vigilância relatando os 
avanços e as dificuldades com relação a Dengue e que estão discutindo um projeto em parceria com a 
secretaria do meio ambiente (O rio da minha rua)que será apresentado posteriormente.Rosalina relatou 
de como esta a situação do projeto de capacitação para conselheiros a qual a ESPP não esteve presente 
na reunião e que esta um impasse para a publicação do edital e confecção do caderno do 
conselheiro,cobrando a falta de compromisso da ESPP,no retorno das  informações ao GT de trabalho. 
Rosalina solicitou junto ao núcleo de comunicação a fim de construir um documentário, fazendo um 
regate histórico para comemorar os 20 anos do conselho estadual, trazendo como eixo um seminário a 
comunicação no fortalecimento das políticas do SUS no Paraná, ficou deliberado que será constituído 
um grupo de trabalho para que seja levantado toda a trajetória desses 20 anos, ficando para representar 
esta comissão, Amauri (ANEPS),sendo tirada as outras pessoas na plenária.foi solicitado que a 
prestação de contas e freqüência de participação no Quali- conselhos executada no Paraná seja 
apresentada pela ESPP 
Encaminhamentos/providências para a secretaria executiva: 
a)passar um email para todos os assessores, perguntando sobre cursos de capacitação de conselheiros de 
saúde, onde existem e quando foram executados, se estão por executar e de onde provem a verba para 
essas capacitações  
b)tirar alguém para participar das reuniões do comitê intersetorial da dengue. 
c)uma reunião com a SESA para tratar sobre o impasse do projeto de capacitação de conselheiros 
d)tirar as outras pessoas do grupo de trabalho, para levantar a trajetória e resgate de documentos do CES 
e)prestação de contas e freqüência do Quali-conselhos pela ESPP 
Solicitação de pautas para a próxima reunião: 
a)solicitar a secretaria de meio ambiente a participação na reunião de agosto para trabalhar  o projeto 
dos seminários de saúde ambiental 
b)participação da Sesa , Comunicação e Gestão, no encaminhamento do projeto  do seminário de 
comunicação para fortalecimento da política do SUS. 
c)projeto de capacitação de conselheiro 
 
 


